

21 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

idealdigital

Martes, 21 de febrero de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)
[\[SECCIONES\]](#) ■ [LOCAL](#)

Local
Andalucía
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Lo más leído
Especiales

JAÉN

El gerente de la ADR Sierra Mágina es nombrado nuevo director de Ferias Jaén. Se trata de José María Valdivia, un profesional con una dilatada experiencia en la gestión de recursos públicos.

JORGE PASTOR/JAÉN

La noticia ya se conocía de forma oficiosa, pero ayer cobró el rango de oficial. Se acabaron las especulaciones y el consejo de administración de Ferias Jaén decidió nombrar como nuevo gerente a José María Valdivia. En principio en la reunión de este lunes estaba previsto que tan sólo se pusieran encima de la mesa diferentes nombres, pero en realidad ya estaba todo perfectamente atado. Finalmente salió adelante la propuesta formulada por el propio presidente de la institución, Luis Carlos García, que además logró el consenso del resto de componentes del órgano de dirección. Tras la jubilación de Domingo Moreno a finales de enero la plaza estaba vacante y desde hace unos meses se estaban haciendo gestiones para encontrar a la persona ideal para el puesto. En diciembre Valdivia ya había dado el sí condicionado hasta que se ataran una serie de cabos sueltos.

García quería un profesional que conociera perfectamente la realidad socioeconómica de la provincia, que tuviera capacidad para apoyar al sector productivo, que tuviera experiencia en la organización de eventos, estuviera familiarizado con el mundo de las ferias y sobre todo que fuera de confianza. José María Valdivia respondía a este perfil y contaba con las 'bendiciones' de la mayoría de los consejeros. Ahora tan sólo falta la aprobación por parte de la junta general de accionistas, un trámite que se llevará a cabo dentro de un par de semanas.

José María Valdivia es natural de Bedmar. Licenciado en Geografía e Historia por la [Universidad de Granada](#), inició su carrera a principios de la década de los 90, cuando nace la Asociación para el Desarrollo Rural de Sierra Mágina, de la que actualmente es gerente. En la legislatura municipal 1995-1999, siendo diputado de Promoción y Turismo el actual delegado del Gobierno, Francisco Reyes, fue gerente también del Patronato de Turismo de la Diputación. Valdivia es un gran conocedor de todos los aspectos relacionados con el desarrollo rural y la promoción de Jaén. En la ADR de Mágina gestiona la segunda edición de los programas Leader y Proder, con una inversión de 12 millones entre sector público y privado.



DIRECTOR. José María Valdivia. / IDEAL

Imprimir

Enviar

FERIAS JAÉN

FERIAS JAÉN

F ¿Quién pone el dinero?: Desde su creación en 1998, la Diputación y la Junta de Andalucía son los principales mecenas de Ferias Jaén, una empresa de capital mixto que nació con el objetivo de promocionar y dar a conocer los sectores empresariales y turísticos más destacados de la provincia.

F Consejo de administración: Está formado por 15 miembros. En él figura, entre otras personalidades, el presidente de la Fundación del Olivar, José Castro, debido a la gran importancia de Expoliva.

· 'Work shop' para turismo congresual

[Publicidad](#)
[Subir](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Powered by SARENET

0000000000
vcento
0000000000

publicidad